



KARTE TERMINE KNEIPE GALERIE KONTAKT LINKS

Newsletter

Name:

Email:



26. Oktober 2008: Gerd Dembowski Part II

Am 26.10.2008 kommt Gerd Dembowski das 2. mal in die Bahia de Cochinos

Ab 20:00 Uhr gibt es dann die "Lesung" Fußball vs. Countrymusik Part II - Neue Texte und Geschichten



Gerd Dembowski

Fußball vs. Countrymusik

Essays und Satiren

Broschur, 156 Seiten

EUR 12,90 [D] / EUR 13,40 [A] / SFR 23,50

ISBN 978-3-89438-369-5

PapyRossa Verlag

gerd dembowski ist vermutlich zu offen, um karriere zu machen. 2007 wollte er eigentlich nur banjo spielen lernen, hat dann aber mit "fußball vs. countrymusik" doch wieder ein buch geschrieben. aber ein anrührend musikalisches. songzitate von bekannten bis hin zu ihm bekannten musikern cuttet er zur emotionalen untermalung in seine geschichten. aus dem zitatsampling von country, antifolk und anderem lo-fi entsteht ein buch-soundtrack, den der vegan lebende hobo dembowski bei seinen berühmten lesungen auch selbst singt. um das ganze dann mit kinderinstrumenten und kleinstgegenständen wieder zu brechen.

fußball und contrymusik haben etwas miteinander zu tun, weil dembowski mit beidem zu tun hat. mit „fußball vs. countrymusik“ hält er der welt zwei seiner leidenschaften entgegen. dabei entstehen zeitlose essays jenseits von 1:0-berichterstattungen und stuckrad-barre. neben politischem anspruch haben sie immer auch romanhafte züge. entwaffnende kurzgeschichten, die mit sehr persönlichen eingängen immer den weg in ein "großes" gesellschaftliches thema weisen.

lesen sie sich auf eine reise vom fc st. pauli bis johnny cash und weit darüber hinaus. denn wer bei johnny cash stehen bleibt, hat mit country nix zu tun.

dembowski malt fußball- und countrywelten in seinen farben neu: es geht um das erste geschossene tor als erlebte bedrohung, um die suche nach maradona, um das singende holzfällerhemd gunter gabriel als ersatzvater und um fußball als gesellschaftskitt.

lesen sie infame verleumdungen und herzvolle liebeserklärungen – ein literarischer drahtseilakt zwischen fifa-kongress und besetztem haus.

Veranstaltungen

26. Oktober 2008: Gerd Dembowski Part II

07. November 2008: Barbara Ruscher (ASG-Aula)

12. November 2008: Geoff Berner

19. November 2008: Alex Amsterdam

22. November 2008: Delay und Chris Clavin

23. November 2008: Lydia Daher

28. November 2008: Splanit

12. Dezember 2008: Kalter Kaffee und Positano

13. Dezember 2008: Zwackelmann

14. Dezember 2008: Attila the Stockbrokers Barnstormer und Contigent

19. Dezember 2008: Morgan Finlay (Can)

31. Dezember 2008: Sylvesterparty mit "Compania Bataclan"

10. Januar 2009: Diabolic Danceclub

16. Januar 2009: Dagmar Schönleber

01. Februar 2009: Creaky Boards (USA)

07. Februar 2009: Arnulf Rating (ASG-Aula)

13. Februar 2009: Dieselknecht

21. Februar 2009: Antje Basedow

04. Mai 2009: Ma Valise

AUTORENINFO

gerd dembowski ist bekannt geworden als sprecher des bündnisses aktiver fußballfans (baff) und durch seine arbeit für football against racism in europe (fare). und durch die baff-wander-ausstellung "tatort stadion", die mit ihrer erstmaligen aufarbeitung von rassismus und diskriminierung im deutschen fußball nicht nur viele jugendliche erreichte. mit zitat und taten des ehem. dfb-präsidenten mayer-vorfelder schaffte sie es auch von der zeit-titelseite bis zu den *ard-tagesthemen*, und leitete das 1968 des dfb ein.

seit einer ewigkeit berichtet dembowski aus der fanszene und ist seit 2007 ehrenamtl. mitglied der ag "für toleranz, gegen diskriminierung" der dfb-task-force. er ist europaweit als fan-experte in sachen diskriminierung, gewalt, repression und kommerzialisierung gefragt. ob er dabei eher fan oder anthropologe ist, weiß er selbst nicht so genau.

dass er gerade deswegen nicht nur über fußball schreibt, wissen leider immer noch die wenigsten. dembowski veröffentlicht von fußball bis foucault, ist utopieverliebt auf ständiger suche nach dem "richtigeren leben im falschen" (peter brückner), nach schlupflöchern und fluchtlinien. dabei kennt er manchmal keine verwandten - und schon gar kein zuhause. auch seine vereinsschizophrenie zwischen st. pauli und msv duisburg, zwischen brigthon & hove albion und partick thistle zeigen das.